



# やまびこ祭の様子です



肌に触れる風がだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。皆様お変わりなくお過ごしでしょうか？昼夜の気温差により体調を崩しやすい時期でもあります。これからの季節は、コロナウイルスだけではなくインフルエンザが流行する時期になってきます。手指消毒やうがいの徹底マスク着用等感染対策の徹底を行って参ります。11月2日(土)に、開催したやまびこ祭は、台風21号や秋雨前線の影響による大雨が予想され、安全を考慮し利用者、職員のみでの開催となりました。利用者の皆さんがとても楽しまれ笑顔溢れる時間を過ごすことが出来ました。また秋のレクリエーションでバーベキューを実施しました。皆さん生き生きとした表情をされとても楽しんでいました。年末に差し掛かり慌ただしくなりますが、体調管理に留意しながら利用者の皆さまが引き続き快適にホーム生活を過ごせるように支援していきます。

ハンドベル演奏  
素敵な音色が聴けました！



抽選会で1等の商品券お菓子が当たりました！！

カラオケ大会！！ノリノリで歌いました！！



素敵な似顔絵を描いてもらいました！！



日用品購入外出の様子です。  
昼食も楽しみです！



## 調理実習を行いました

1ホームは、サンドウィッチ

わ〜ああ！！  
美味しそう♡

皆で協力して、大変美味しく  
作れました。

3ホームは、お好み焼き



各ホーム、6月と10月に、全居室  
害虫駆除を行いました。



【12月の主な行事予定】  
買い物支援 整容支援 避難訓練(火災) 忘年会  
※外出支援は感染症の状況に応じて対応します。